

# POLRES

## Kanit Turjawali Sat Lantas Polres Sukabumi Cek Lokasi Laka Lantas di Jalan Nasional

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

May 4, 2023 - 20:29



*Kanit Turjawali Sat Lantas Polres Sukabumi Cek Lokasi Laka Lantas di Jalan Nasional*

Terjadi Laka lantas di jalan Raya Bogor - Sukabumi tepatnya di kampung Cikukulu RT 14 RW 02, Desa Cisadane, Kecamatan Cicantayan, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis (4/5/2023) sekitar pukul 04.30 WIB.

Diketahui, Kecelakaan lalu lintas tersebut bermula kendaraan Mitsubishi Wings Box bernomor polisi B 9451 TEZ yang dikendarai Sehabudin melaju dari arah Bogor menuju Sukabumi kemudian menabrak kendaraan Hino Truck bernomor polisi D 8499 VO yang sedang trouble dibahu sebelah kiri jalan yang di kemudikan Tisna.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kasi Humas Iptu Aah Saepul Rohman mengatakan, setelah mendapatkan informasi personel anggota kepolisian lantas Polsek Cibadak langsung mendatangi tempat kejadian.

"kecelakaan antara kendaraan wing box dan kendaraan engkel pada pukul 04.30 Wib, setelah ada informasi kecelakaan pertama dua Personil anggota lantas Polsek Cibadak yang datang ke TKP lanjut Kanit Turjawali (19.4) dan dua personil unit Laka Lantas untuk penanganan olah TKP,serta dua Personil BM ," ujarnya Iptu Aah Saepul Rohman.

Aah pun menjelaskan, untuk antisipasi pelambungan kendaraan di TKP pihak kepolisian menggunakan CB buka tutup dikarenakan kendaraan yang terlibat kecelakaan malang dan tersisa satu lajur untuk satu kendaraan lewat.

"kejadiannya pagi hari mulai dari karyawan pabrik, anak sekolah hingga pekerja lainnya sehingga ada antrian kendaraan," katanya

Aah mengungkapkan, dalam peristiwa kecelakaan tersebut tidak terjadi korban jiwa hanya material saja dan pihak kepolisian berhasil di evakuasi oleh pihak kepolisian pada pukul 09.00 dengan menggunakan derek besar.

"Peristiwa Lakalantas tidak terdapat korban jiwa haya material saja sebesar Rp 30.000.000 (Tiga Puluh Juta Rupiah), setelah kendaraan dapat dievakuasi arus lalu lintas kedua arah dapat kembali normal lancar," jelasnya.